
Pièces 8 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 425

Prix 1 254 000 €

Vaison-la-Romaine
Maison à vendre (84110)
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Coup  de  cœur  tant  recherché  …  Authentique  mas  en  pierre  de  210  m²  et  de

nombreuses dépendances embrassant les vignes et les oliviers environnants sur 2

hectares de terrain qui propose une vue imprenable sur le Mont Ventoux. Sa cour

intime ombragée l'été, par un murier-platane dorloté par le chant des cigales, vous

invite  au  farniente  Le  jardin  accueille  une  piscine  à  débordement  bénéficiant  du

panorama à perte de vue .Cette demeure familiale se cache dans un décor de rêve

digne d'un roman de Marcel Pagnol à proximité de Vaison-la-Romaine, il  ne vous

reste plus qu'à saisir la clef des champs.« ...

This  much  sought-after  favourite…  composed  of  an  authentic  stone  farmhouse

surrounded by vines and olive trees, on 2 hectares with a breathtaking view of mont

ventoux,  an  intimate  courtyard  shaded  in  summer  by  a  mulberry-plane  tree

pampered by the song of the cicadas in communion with a swimming pooloverflow

and  many  dependencies,  really  exists.  This  family  home  is  hidden  in  a  dream

setting worthy of a marcel pagnol novel near vaison-la-romaine, all you have to do

is  enter  the  key  to  the  fields.  Contact  :  sandrine  garciamobile  :  +33  6  73  85  92

72e-mail :annonce rédigée par sandrine garcia, ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

Contacter l'agence
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